



Fernando Agúndez. / HOY

MALPARTIDA DE CÁCERES

Fernando Agúndez, ex director del colegio Los Arcos, recibirá el viernes un homenaje

ALFONSO BARRIGA GARCÍA MALPARTIDA DE CÁCERES

El viernes recibirá un homenaje, por iniciativa de sus compañeros del centro público Los Arcos, Fernando Agúndez Gómez, profesor de EGB que se ha jubilado a principios de este curso y que ha ejercido como director del citado centro los últimos 15 años. Tendrá lugar un acto institucional en la casa de cultura y una cena-homenaje en el Hotel Peña Cruz.

Fernando Agúndez ha ejercido en la enseñanza pública 40 años desde que iniciara su labor en Garrovillas, donde fue profesor de alfabetización, hasta terminar su vida profesional en el colegio Los Arcos de Malpartida, pasando por varios destinos más.

Entre sus méritos académicos figura el de ser premio provincial de Educación Física 'Luis Ma' Sobredo' en 1972 y premio nacional de Educación Física en 1974.

Pero con ser extraordinaria su huella a través de su paso por la docencia, la labor de Fernando Agúndez en Malpartida de Cáceres, en el campo de la implicación social y cultural, no deja de ser menos importante. En 1982 funda la Agrupación Cultural Los Barruecos, lanzando una revista que, aunque hoy desaparecida, no deja de ser un referente único de la vida social y cultural en estos últimos 25 años. Impulsa la añorada rondalla malpartideña, y funda un grupo de teatro con el que pone en escena obras de Arniches, los hermanos Quintero y otros.

TRUJILLO

El instituto organiza una escuela

para los progenitores de los alumnos

Los padres vuelven a las aulas

JAVIER SÁNCHEZ PABLOSTRUJILLO

a no sólo van los alumnos del Instituto de Educación Secundaria Turgalium a clase. También lo hacen algunos de sus padres, aunque las materias que aprenden tienen poco que ver con la geometría o las construcciones sintácticas. Estos alumnos especiales aprenden, por ejemplo, pautas para mejorar la comunicación con sus hijos adolescentes o cómo se les puede ayudar en el estudio. Se trata de la Escuela de Padres que ha puesto en marcha este centro educativo. Pueden participar todos los padres y tutores de los alumnos. «Queremos trabajar con las familias porque es la pieza fundamental para la educación de los hijos», señaló la educadora social del centro, Ana López.

Esta iniciativa acaba de arrancar en Trujillo y en el resto de poblaciones donde el centro tiene alumnos. Las sesiones son impartidas de una forma quincenal por la educadora social Sara Sánchez. En estas reuniones, prima la participación de los integrantes.

Además de la problemática que suele tratar la coordinadora, los propios padres también pueden sugerir temas para que se debatan y expliquen. De este modo, como novedad, los participantes han solicitado al centro educativo que ofrezca información sobre la educación contra la drogodependencia y sobre las salidas tanto académica como profesional que puede tener un joven.

Además de ofrecer estas pautas para comprender mejor al joven y poder ayudarlo, con esta Escuela de Padres se intenta que «las madres y los padres se impliquen



Sara Sánchez, Raquel Gil y Ana López en el instituto. / J. S. P.

ACTIVIDADES

- ➤ Escuela de Padres: se trata de dar unas pautas ayudar a dar una mejor educación a los jóvenes.
- Ampliación de la biblioteca: el centro cuenta con más fondos bibliográficos
- ➤ Refuerzo de clases: dirigido a los alumnos que tienen una desventaja educativa
- Ampliación del inglés: Estudiantes perfeccionan este idioma.

más en la marcha del instituto y en todo lo que rodea a la educación de los hijos», afirma la coordinadora del Programa de Atención Educativa del instituto, Raquel Gil. Si se consiguen estos fines, se puede mejorar los índice de éxitos escolar, añade.

Además de poner en marcha la Escuela de Padres para conseguir un mayor éxito educativo, el centro también lleva a cabo distintas actividades en horario de tarde. Son gratuitas.

Otras actividades

El centro educativo también lleva a cabo la ampliación de los fondos de la biblioteca. Un profesional ordena y organiza todo el material.

Además, se están impartiendo clases de refuerzo para jóvenes que tienen «una desventaja educativa», explica Raquel Gil. Junto a estas iniciativas, algunos jóvenes amplían sus conocimientos de inglés por la tarde de una forma voluntaria. «Se trabaja el inglés hablado», asegura.

El Consistorio saca tres plazas de auxiliar de ayuda a domicilio

J. S. P. TRUJILLO

El Ayuntamiento ha sacado tres plazas más de auxiliares de ayuda a domicilio. La contratación de las tres personas se realizará a tiempo parcial para hacer cuatro horas diarias. La dotación económica es de 416,61 euros brutos mensuales.

Las personas seleccionadas en el proceso deberán desempeñar, entre otras funciones, la de colaborar en la limpieza del hogar, en el lavado y en el planchado de ropa y en la ordenación del hogar, así como dar pautas de conducta que favorezcan las relaciones de la familia, la de acompañamiento en visitas médicas y para evitar el aislamiento. También deberán dar apoyo en actividades de ocio, entre otras.

Para poder optar a este puesto de trabajo, entre otros requisitos, se exige el título de auxiliar de clínica o geriatría. Los interesados deberán entregar en el Ayuntamiento una fotocopia del DNI o pasaporte, la documentación acreditativa de los méritos si los tuviese y el original o fotocopia compulsada de la titulación exigida.

La comarca diseñará un documento sobre las inquietudes de los jóvenes

JAVIER SÁNCHEZ PABLOS TRUJILLO

La Mancomunidad Comarca de Trujillo quiere elaborar un documento donde se refleje las inquietudes de los jóvenes para entregarselas a la Junta.

Con esta intención, se llevará a cabo el próximo día 7 de diciembre un encuentro de todos los jóvenes de Trujillo y de la comarca en la localidad de La Cumbre. «Es muy importante la participación» de este sector de la población, apunta la alcaldesa de La Cumbre, Carmen Castro.

Este encuentro comenzará a las cinco de la tarde con un debate de propuestas de los participantes. Seguidamente se sacarán esas conclusiones que se plasmarán en un documento. Castro señala que este trabajo «debería ser como un catecismo para los alcaldes a la hora de elaborar actividades en cada uno de los municipios de la comarca».

Lúdico

Una vez finalizada esta reunión, habrá «un aperitivo para todos». Esta convivencia se clausurará con «un momento de ocio en la discoteca», anuncia la alcaldesa. Con este tipo de actividades también se favorecerá el reencuentro y la convivencia de muchos vecinos que están en las diferentes poblaciones de la zona. Sobre la

El encuentro tendrá lugar el 7 de diciembre, a partir de las 5 de la tarde

una de la mañana se pondrá fin al encuentro.

Según explica el presidente de la Mancomunidad, Francisco Giraldo, la intención de la Mancomunidad es que participen unas 300 personas a partir de los 14 años años. Giraldo matiza que si algún participante es menor de edad, será necesario que los padres o tutores firmen una autorización para poder asistir.

El presidente añade que la institución trabajará para que este tipo de jornadas «se haga a gran escala para el año que viene». Además, se tiene pensado hacer otro tipo de convivencias con otros sectores de la población, como pueden ser los mayores.



Los jóvenes serán los participantes de la convivencia. / J. S. P.